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★(株)グロースリング百年木材事業部様より木製の鏡餅を頂きました 
この１０月に２丁目商店街振興組合に納入された百年杉を使った机ですが、

それを手配された㈱グロースリング百年木材事業部様から写真の鏡餅を頂き

ました。もちろん本物の食品ではなく、同じく百年杉を使った〝鏡餅〞です。 
しめ縄や門松を目印とし、年神様を家々にお迎えし、神様に滞在して頂くため

の「依り代（よりしろ）」が鏡餅の持つ意味だそうです。 
餅の部分は樹齢１００年を超える天然ヒノキで出来ており、土台と橙が百年杉で出来ており、橙は特に希

少な部位、杉の赤身の部位が使われています。サイズは以下の様になっています。 
（餅 上） 厚み 30ｍｍ 直径 78ｍｍ（ 餅 下 ）厚み 30ｍｍ  直径 108ｍｍ 
（橙）高さ 35mm （台座） H 120ｍｍ X W180ｍｍ X D25ｍｍ 
とても可愛い大きさとシンプルなデザインで、どこのご家庭のどの部屋に置かれてもフィットするものと

なっています。来年のお正月は縁起物の鏡餅をこの製品にして、食べる方をつきたてのお餅でというのは

いかがでしょうか。気になる方は下のホームページでご覧になって下さい。価格も１万円以下でお求めや

すい価格となっています。 
https://100wood.growthring.co.jp/products-3/ 
★来年も皆様で楽しい新年会を！ 
来年年明け早々の１月９日（火）に予定されています三ノ宮センター街２丁目商店街振興組合の新年会で

すが、昨年始めた新しい形での新年会を今回も採用し、どこかのレス

トランではなく、主に理事達が食料品を手配し、センタープラザ西館

の９号会議室で開きます。皆様方組合員は勿論のこと、取引業者やウ

クライナ避難民の方々、そし私達の街と関係のある方々は大歓迎で

す。昨年も多数の方々がお越しになり、大盛り上がりでした。今年も

２部制を導入し、出来るだけ多くの方々に参加して頂く予定です。食

事の内容も只今、理事で手分けして練っており、皆様に喜んで頂ける

ようにとのおもてなしの心を念頭に置いています。どうぞ皆様、時間

は１２時～１４時迄ですので、お昼を食べにくる感覚で気軽にお立ち寄りください。 
★スギ薬局さんオープン！ 
１１月２３日に三ノ宮センター街２丁目にスギ薬局さんがオープンしました。とても幅広い品ぞろえでお

薬は勿論のこと、日用品の幅広さは素晴らしく、大変使い勝手の良い店舗

となっています。店長の川端様から皆様へのメッセージをお預かりして

おりますのでご紹介いたします。 
「この度、２０２３年１１月２３日に開店いたしました。『私たちは、

まごころを込めて親切に応対し、地域社会に貢献します。』との経営理

念のもと、お客様や神戸三宮センター街２丁目の皆様の生活に貢献でき

るよう運営してまいります。お薬のご相談や店内に無い商品の取り寄せ

等お待ちしております。またお客様よりご好評頂いておりますスギ薬局アプリも是非ご利用下さい。御

昨年の新年会より 



登録頂ければクーポンの配布や広告の確認、ポイントを利用しての景品交換などお得にお買い物頂けま

す。アプリは全店でお使い頂けます。近隣には三宮センター街店、神戸元町店、南京町店、三宮店、三

宮旭通店等ございます。神戸元町店や三宮旭通店では病院の処方箋も受付をしております。上記以外の

件でもお気軽にお問合せください。皆様のご来店を心よりお待ち申し上げております」との事です。 

メッセージにあります様にスギ薬局の会員になればお得な情報ばかりで、お財布にも優しくなります。 

どうぞ皆様、これからもスギ薬局さんをご愛顧下さい！ 

※スギドラッグ三宮センター街２丁目店：営業時間 10：00～21：00 年中無休 TEL：078-954-5766 

 

★美化活動への御理解と御協力に感謝です！ 
今年も早くも一年が終わろうとしています。寒かった年明けから猛暑の夏でも美化活動に多くの組合員の

方々がご参加して下さいました。心から御礼申し上げます。開店前

の早い時間帯に早くお集まりになり、街を綺麗にしていくのは月に

一度とは言え、継続していくのは大変な労力が必要です。ですがア

ート作品が収蔵されている事だけではなく、汚れている通りでお客

様に商品をお買い求めいただくのは「傲慢」とさえ表現できるので

はないでしょうか。「安心・安全・清潔」がこの街のモットーです。

掃除後のドンクさんのパンも魅力ですね。新年もこの美化活動への

御理解と御協力を宜しくお願い致します。 
 
★宮崎カーフェリー、郡司社長が組合事務所に訪ねられました 
１２月１２日に所用で来神された宮崎カーフェリーの郡司社長が２丁目振興組合に年末のご挨拶に来ら

れ、百年杉を使った机をご覧になって、大変、感心されておられました。

特に印象に残られたのは、机の裏側に記された河野宮崎県知事の署名と

「友誼の机」の言葉だったようです。なかなか県知事が組合で導入した

机の裏側全てに署名をして頂けるものではありません。これも街が常に

重要視している外交関係構築の努力の賜物です。もちろんそれに伴い神

戸から宮崎にカーフェリーを利用しての旅客も増加しますし、その逆も

しかりです。宮崎からのお客様が皆様のお店に来られるケースもありま

すので、とびっきりの笑顔と「おもてなし」で接客をお願い致します。 
                                  （手前中央が郡司社長） 
★編集後記 
今年も早いもので年の瀬となりました。今年は WBC の優勝に始まり、阪神の優勝、ヴィッセル神戸の優

勝がありと気持ちが高揚する年でもありました。今年の中での大きな変革と言えば AI、人工知能の発達に

より、情報処理能力に優れた AI があたかも万能であるかのように感じてしまった事でしょうか。 
ただ人間は感情を持った生き物ですから情報処理だけでは話が前に進まない局面も多く考えられます。 
人と人との繋がりはネットだけでは成立しませんし、お互いに相手の

目を見て話さないと関係性は保てません。これは一つの商品を売る場

合でも重要なポイントになるのは当然ですよね。接客の中でお客様の

目を見て接客を軌道修正するのはＡＩには出来ません。これがないと

実際の店舗での販売はネットに勝つことが出来ません。そして情報能

力に優れた AI に負けないためには、正しい情報が何なのかを判断し

ていく能力も絶対に外せません。来年も困難が多い年になりそうですし、益々の精進が必要にはなります

が、過去の偉人がそうであったように「何かを達成するには何かを犠牲にする」といった精神を忘れずに、

負けることなく前進して行きましょう。良いお年を！ 
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